
BM Böhling erklärt, dass die Anfrage erst am heutigen Nachmittag eingegangen ist. 
Daher kann eine Beantwortung, wenn sie sachgerecht sein soll, nicht so schnell 
erfolgen. Wenn die Ratsmitglieder einverstanden sind, wird die Anfrage von ihm 
schriftlich beantwortet und allen Ratsmitgliedern zur Kenntnis zugeleitet. 
 
Die Ratsmitglieder erklären sich mit einer schriftlichen Beantwortung einverstanden. 


